

■ SANTA MARTA DE TORMES

Cinco municipios exigen a la CHD la mejora de la carretera de Naharros

Calvarras de Abajo, Machacón, Villagonzalo, Pelabravo y Santa Marta solicitan una reunión con el presidente de la entidad titular de la vía para su renovación integral

ENE | SANTA MARTA

Los alcaldes de los municipios afectados por el paso de la carretera de Naharros (Calvarras de Abajo, Machacón, Villagonzalo, Pelabravo y Santa Marta de Tormes) mantuvieron una reunión en el Ayuntamiento santamartino para estudiar la situación y las posibles soluciones ante la problemática que plantea el estado en que se encuentra la vía y los caminos adyacentes.

Los responsables municipales han estudiado la documentación existente en los archivos de los diferentes consistorios respecto a la vía para determinar las actuaciones a realizar, de lo que se desprende que la titularidad de la misma pertenece a la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD). Igualmente se ha estudiado la propiedad de los caminos vinculados a esta vía, cuya titularidad pertenece a la Comunidad de Regantes del Canal de Villagonzalo.

Fruto de este encuentro se ha acordado solicitar una reunión con el presidente de la CHD para trasladar la "preocupación" que estos municipios tienen por el mal estado que presenta la vía. El objetivo es plantear sus demandas ante la "necesaria renovación" de la carretera, con la intención de que acometa las obras en el menor tiempo posible e incluso analizar las fórmulas en las que se puede ejecutar un proyecto integral de acondicionamiento de este tramo.

En este sentido, también está previsto un encuentro con el presidente de la Comunidad de Regantes para establecer alguna actuación sobre el mantenimiento de los caminos competencia de esta entidad y completar la ejecución de este tramo.



Reunión de los alcaldes de los municipios afectados por el deterioro de la carretera de Naharros. | ENE

Los alcaldes pedirán a la Comunidad de Regantes del Canal de Villagonzalo el mantenimiento de los caminos anexos

Reivindicación histórica desde hace más de una década

La histórica reivindicación de la mejora de la carretera de Nuevo Naharros se remonta hasta hace más de una década, en la que los vecinos y responsables municipales continúan mostrando su malestar por el pésimo estado en el que se encuentra esta vía de comunicación, que supone un acceso directo con la capital a través de Santa Marta para los pueblos asentados a lo largo del Tormes como Nuevo Amatos e incluso Huerta. Los hondos baches y socavones que se aprecian en el asfaltado obligan a los vehículos a parar en medio de la carretera para poder pasarlos en diversos puntos, aunque a lo largo del tramo se pueden apreciar diversas roturas y desperfectos en el firme. El programa ha sido denunciado en múltiples ocasiones, tanto por Santa Marta como por Nuevo Naharros y Nuevo Amatos, y las urbanizaciones de la zona, principales usuarios de esta vía como alternativa a la N-501 y la autovía, sobre todo ahora, en época estival.

■ VILLARES

Audiciones de los alumnos de la escuela de Música

A partir de las siete de la tarde en el Ayuntamiento de Villares de la Reina los alumnos de la Escuela de Música ofrecerán las audiciones de fin de curso en las modalidades de gaita y tamboril, canto y percusión y también tendrán lugar las de los instrumentos de la escuela de música. Una cita muy esperada, sobre todo por los alumnos que pueden mostrar lo que han aprendido en cada disciplina musical en las clases que han tenido lugar a lo largo del curso. | ENE

■ DOÑINOS

El Ayuntamiento busca un monitor de ocio y tiempo libre

El Ayuntamiento de Doñinos quiere contratar a un monitor de ocio y tiempo libre para el programa de verano de actividades infantiles "Doñi-campus", que tiene lugar durante el día 23 de junio a 9 de septiembre de 2016. El horario será de 7:30 a 10:00 de lunes a viernes y las personas interesadas deberán tener la titulación de Monitor de Ocio y Tiempo Libre y la Titulación oficial que acredite nivel B1 de Inglés y acreditarlo en el Ayuntamiento. | ENE

■ MONTERRUBIO

Los niños de 3 a 12 años participarán en la Escuela de Verano

La Escuela de Verano de Monterrubio de Armuña iniciará las actividades el próximo día 23 hasta el 12 de septiembre. Un programa lleno de diversión y cultura con talleres, juegos, piscinas y salidas por los alrededores, en los que pueden participar los más pequeños de 3 a 12 años distribuidos por grupos de edad. Además, este año incluye como novedad clases de zumba y el servicio de comedor para facilitar la conciliación familiar y laboral. | ENE

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Comienzan los cursos de natación municipales

Los alumnos, niños y adultos, que este año desean aprender a nadar o perfeccionar su técnica inician los cursos de natación que imparte el Ayuntamiento cada verano en el recinto de las piscinas municipales. | ENE

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Actuación para despedir el programa de la Biblioteca

El Grupo Armadanzas fue el encargado de protagonizar la función con la que la Biblioteca Municipal de Villamayor concluye las actividades que forman parte de la programación cultural del año, que reúne a cientos de niños y papás. | ENE